



En Seine

Les mots sont de drôles de personnes. Quelqu'un avait évoqué à table « les arts de la scène », mais je n'avais pas compris qu'il s'agissait de théâtre, de danse ou d'opéra, sinon que j'avais compris « lézard de la Seine » et je me suis figurée, quelque part sur un quai tout en pierres, un lézard vert bien sympathique. La confusion fit rire tout le monde, mais c'est très sérieusement que quelqu'un demanda : est-ce qu'on trouve des lézards au bord de la Seine ? Et c'est ainsi que par ce beau dimanche d'été, le déjeuner fini, nous partîmes vérifier sur les quais du Pont des Arts (ceux de la scène et les autres). Au bout d'un moment, en y voyant filer un lézard nous nous exclamâmes : lézard de la Seine ! puis aussi : les arts de la scène ! et les arts de la Seine ! voyant s'approcher une voltige d'acrobates et des musiciens sur une péniche qui, prenant son temps, passa devant nous laissant voir, sous nos applaudissements, un vrai phénomène : parmi les artistes, encore le lézard, lézard de la scène !

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr